



Noticias

julio 2017

Queridos amigos, socios e interesados

Es un gusto saludarlos y poder compartirles unas noticias de lo que estuvimos haciendo los meses pasados.

Nueva imagen para la Asociación

Tenemos una nueva imagen corporativa. Nuestro nuevo logo transmite la multiculturalidad y la diversidad del ser humano, los diferentes sectores que atendemos, transmite felicidad, dinamismo, afecto, fundado en una base sólida y segura. Para el slogan nos quedamos con algo directo y claro: "Transformando la vida de la niñez y de la juventud". Además renovamos nuestro sitio web: www.donamorgt.org, en el cual podrán encontrar información de los proyectos que trabajamos. En coordinación con Verónica Ovando agradecemos a Erick Duarte, diseñador gráfico por nuestra nueva imagen y Marvin Luna de 6 grados por el diseño.

Estudio de campo sobre la juventud y la sexualidad en la ciudad de Guatemala

Entre los meses septiembre 2016 y marzo 2017 como Donamor estuvimos muy ocupados con un estudio de campo sobre el tema de la juventud y la sexualidad en la ciudad de Guatemala. Entrevistamos a Samuel y María para saber más detalles sobre el por qué, para qué y cómo de este estudio.

¿Por qué hicieron un estudio sobre sexualidad? ¿Qué tiene que ver con lo que hace Donamor?

Samuel: Por los altos índices que se reportan sobre **niñas embarazadas** en los centros escolares, esto repercute en que abandonan sus estudios, y deseamos evidenciar las cantidades de casos de agresión y abuso sexual hacia la juventud. Donamor ha venido trabajando el **tema de la prevención de la violencia** con todos los aspectos que afecta a la sociedad, la falta de información sobre educación sexual

hace que los jóvenes y señoritas sean vulnerados en sus derechos, la inequidad entre estudiantes fortalece las actitudes violentas, como el acoso escolar, por lo que trabajamos empoderando a los estudiantes para que sean actores de su propio desarrollo y que puedan buscar oportunidades en la vida.

¿Cuáles fueron los objetivos del estudio?

María: El objetivo del estudio fue evaluar la información y prácticas de Educación en Sexualidad para obtener conclusiones y recomendaciones **para aplicar en los programas de Donamor** en los que incluimos a estudiantes, padres y docentes. Otro de los objetivos fue proporcionar información fiable sobre la situación actual relacionada con salud sexual y reproductiva a la comunidad educativa.





¿Dónde y cómo lo hicieron?

Samuel: La población incluida fue de 915 personas que incluyen a estudiantes, padres de familia y docentes de seis diferentes institutos educativos públicos en las zonas 1, 2, 6 y 13 de la ciudad de Guatemala. A los estudiantes, les hicimos preguntas sobre sus conocimientos, prácticas y actitudes en cuanto a la sexualidad. Con los padres y docentes las preguntas iban orientadas a detectar las relaciones de poder ejercidas en el hogar, la apertura para instruir a sus hijas/os, y sobre sí sabían a dónde acudir a la hora de enfrentar una situación de agresión sexual.

¿Cuáles son los hallazgos más importantes que surgieron por el estudio?

María: Aquí un resumen de los resultados más importantes del estudio:

- ⇒ La falta de información sobre salud sexual hace un daño grave a la juventud pues tiene influencia en su toma de decisiones y plan de vida
- ⇒ **Los estudiantes** necesitan espacios para expresar sus inquietudes, cuando no los hay se sustenta un aprendizaje distorsionado basado en mitos
- ⇒ El 27% de estudiantes son activos sexualmente y no tienen medidas de protección para evitar enfermedades de

transmisión sexual y embarazos

- ⇒ Los **padres de familia** piden que se eduque a sus hijos en estos temas con urgencia
- ⇒ Los **docentes** no tienen capacitación por parte del ministerio de educación para orientar a los estudiantes con estos temas
- ⇒ Padres y docentes no saben a dónde acudir en caso conozcan una emergencia de abuso o agresión
- ⇒ Faltan recursos adecuados para educar a la juventud sobre sexualidad

¿Qué es su visión para el futuro a base del estudio que hicieron?

Samuel: Vemos mucha necesidad. Por el estudio nos surgieron varias ideas. En este momento estamos elaborando propuestas para introducir el tema en los proyectos que realizamos a mediano plazo para dar seguimiento a este tema. Reconocemos que es necesario fortalecer a orientadores escolares con educación sexual, iniciar con la escuela para padres con énfasis en educación sexual.

A partir del 20 de julio será disponible la publicación de los resultados en nuestro sitio web: www.donamorgt.org.

Festival de niños en Jutiapa

Agradecemos a todos los voluntarios y donantes por su apoyo sin el cual no se hubiera podido llevar alegría a los niños y niñas de la Aldea Buena Vista, Jutiapa.

- Impartimos una lección con el tema “cuido mi cuerpo” (hábitos de higiene y salud) a 175 niñas y niños
- Con 80 padres y madres de familia compartimos el tema “primeros auxilios y cuidados para niños/as”
- Desparasitamos a todos los adultos y niños/as
- Repartimos 225 almuerzos saludables
- Visitamos a las familias de ancianos, viudas y madres solteras, compartiendo víveres y artículos de primera necesidad, ropa y juguetes a los más chiquitines



Equipo y Junta Directiva

En los meses pasados, tuvimos unos cambios en el equipo de Donamor. Moisés Reanda quien ha apoyado a Donamor como parte del equipo operativo desde el principio, se casó en abril de este año. ¡¡Felicitaciones, Moy!! Junto a su esposa Yanniré va a dirigir un ministerio misionero de jóvenes, "Misión Juvenil". Por eso ya no puede seguir como parte del equipo operativo. Agradecemos mucho que sigue todavía como miembro de la junta directiva para bendecir a Donamor con su experiencia.

Ahora forman parte de la Junta directiva Angela Hochstrasser, Samuel Santos, Stefan Hochstrasser, Mónica Molina (falta en la foto), Moisés Reanda y Verónica Ovando, y. Les vamos a presentar a ellos más en detalle en la próxima carta



Muchas gracias, querido Moy, por tu apoyo fiel en los últimos años. Has apoyado como facilitador de talleres del programa Conviva, campamentos, discipulado escolar y en la contabilidad de la asociación. Que Dios bendiga tu nuevo ministerio.



INFORMACIÓN PARA DEPÓSITOS

Banco Industrial: Cuenta número 144-001315-7

Banrural: Cuenta número: 3282074001

A nombre de Asociación Donamor

Se emite un recibo el cual es deducible de impuestos.

Asociación Donamor

12 calle 31-23, zona 7, Colonia Centro América, Guatemala

teléfono (502) 2459 5231 o (502) 5977 8690

www.donamorgt.org

correo: info@donamorgt.org

